

河原田小だより

令和3年9月28日（火）
輪島市立河原田小学校
No. 6

今年の中秋の名月は9月21日で、満月と重なりました。中秋の名月とは旧暦8月15日の月のことで、満月と重なるとは限りません。これが重なったのは8年ぶりのことだそうです。日本では十五夜の月に見えるのは「ウサギの餅つき」と言われていますね。外国では「大きなハサミのカニ」や「女性の横顔」に見立てるところもあるそうです。生活習慣や国民性が関係しているようです。今年は天気も良く、雲の無い夜の満月を何度も見上げてみる事ができました。



二学期早々には、県内、市内でも感染症の不安があり、一層の予防に努めました。保護者の皆様にもご協力をいただき、ありがとうございました。これからも、収束までは気を抜かず、感染予防をしていきます。



先日、地域の方とお話をする機会がありました。「自分の子どもが小学生のころ、横断歩道を渡った後、止まってくれた運転手さんにお辞儀をしていました。今でも、河原田小学校の子がそうしている場面を見ました。良いことが受け継がれているのでうれしかったです。」ということでした。河原田っ子には良いところがたくさんあります。良い伝統をずっと受け継いでいきたいものですね。

学校教育目標 『進んで学び、心豊かでたくましい子の育成』

～ 一人一人を大切に ～

めざす児童の姿 【進んで学習する子】【仲良く助け合う子】【たくましく元気な子】

10月の行事予定

1	金	PTAあいさつ運動	15	金	安全点検日
5	火	5・6年生修学旅行（～6日） 1～4年生バス遠足（門前方面）	18	月	生活調べ週間（～22日）
7	木	スクールカウンセラー来校	19	火	スクールカウンセラー来校
11	月	指導主事訪問 下校14：45	20	水	PTA街頭指導
12	火	3～6年生人権の花植え	24	日	PTA地区別指定研究発表会
13	水	読み聞かせボランティア来校 輪島市学校教育研究会 下校13：45	28	木	スクールカウンセラー来校
14	木	スクールカウンセラー来校	29	金	PTA役員会18：00～

※予定なので、変更することがあります。

ホームページもぜひご覧ください。

<https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/kaware/> または「河原田小学校」で検索

運動会がんばりました

18日(土)に予定していた運動会は、台風接近、雨の予報が出ていたので、19日(日)に延期して行いました。18日は一日中雨が降っていたので、グラウンド状態が心配でした。しかし、お父さんたちが、コースに砂を入れてくれました。滑って転んだ人もいたのですが、皆最後までしっかり走ったり、演技したりしてくれました。

今年の運動会スローガン「全力・協力・あきらめない」姿をあちこちで見ることができました。子ども達は少人数のため、各競技の準備や片付け、お手伝い…と競技や応援合戦だけでなく、たくさんの頑張りどころがありました。150対140という僅差で白組が勝ちました。どちらのチームもよく頑張りました。

朝早くからの準備、最後まで後片付けなど、たくさんのご協力をいただきました保護者の皆様、ありがとうございました。そして温かい応援をしていただきましたご来賓の皆様、感謝申し上げます。

感染症予防のため、今年度も公民館との合同運動会はできませんでした。それにもかかわらず、運動会に先立って、9月4日(土)に実施した草刈り作業には、保護者の皆様だけでなく、地域の皆様もたくさん駆けつけてくださいました。前日に来てくださった方もおいでました。大変助かりました。ありがとうございました。



ジュリア先生
ありがとうございました

3年間、輪島でALTとして私たちに英語を教えてくださいましたジュリア先生が、9月いっぱい輪島のALTを終えることになりました。

優しくて明るくて、笑顔が素敵なジュリア先生でした。英語も、とても分かりやすく教えてくださいました。「他の言語を学ぶことは難しいけれど、失敗を恐れずチャレンジすることが大事です。」とメッセージをくださいました。これからもお元気で活躍されることをお祈りしております。

